



L'option Français et Culture Antique (FCA) en classe de 6ème au collège Clemenceau de Cerizay

publié le 21/06/2023

Pour qui ?

Pour tous les élèves de CM2 curieux

qui veulent améliorer leur maîtrise de la langue française et découvrir la culture antique.

Combien d'heures ?

1h par semaine.

Qu'apprend-on ?

▶ à enrichir son vocabulaire

à partir des racines grecques et latines du français

▶ à améliorer ses connaissances en orthographe et en grammaire

en étudiant l'histoire de la langue française

▶ à développer sa culture

par l'étude de la mythologie gréco-romaine en lien avec le cours de français

Mon enfant sera-t-il évalué ?

Oui,

les travaux faits en classe seront évalués tout au long de l'année et l'option FCA apparaîtra sur le bulletin.

Mon enfant sera-t-il obligé de prendre l'option latin en 5ème ?

Non,

l'option FCA n'est proposée qu'en 6ème et n'engage pas pour le latin.

Les élèves pourront choisir à la fin de la 6ème de prendre l'option latin ou non.